

生徒指導通信

茨木市立北中学校
生徒指導推進委員会
No.0

新たなる1年のスタート。

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。2・3年生のみなさん、進級おめでとう。今日、茨木市立北中学校に通う504人（1年163人、2年167人、3年174人）の新しい1年が始まります。

【1年生のみなさんへ】

新しい仲間、新しい先生、そして新しい中学校という環境での生活が始まりました。これから3年間、勉強はもちろんのこと、学級活動、体育祭、合唱祭、様々な行事の中で、自分の意志をもって様々なことにチャレンジし、積極的に関わり取り組むことのできる力を身につけていってほしいと思います。

【2年生のみなさんへ】

さあ今日からまた始まりました。…今の気持ちはどうですか？北中に入学してきてからあっという間に1年がたちました。この1年間で行事や授業を通し、多くのことを学んだと思います。今後いろいろなことがあるでしょう。やる気がなくなったり、イライラしたり、もうどうなってもいいや、なんて思うことも時としてあるかもしれません。でも、一度きりしかない人生。自分を傷つけたら、相手を傷つけるのではなく、なかまとつながって助け合えるようにしていこう。

【3年生のみなさんへ】

3月、先輩たちが卒業しました。この2年間、先輩のかっこいい姿をたくさん見てきたと思います。そして、全員が自分の力で自分の進路を切り開いていきました。その3年生、1学期からエンジン全開の人もいれば、なかなかエンジンがかからず「もう少し早くから」と後悔…という人もいました。「進路選択」というのは何も「勉強」だけではありません。1年後、みなさんは確実に「義務教育」を終えます。その時に自分を律して自立できているかどうか、それが大切だと思います。この1年、様々な行事で主役になるのは3年生です。最高学年として自覚を持ち、この一年を楽しんでください。

みなさんが安心・安全に学校生活を送るために3つの大切なことを紹介したいと思います。

1. 時間 じかん ～5分前登校・チャイム着席徹底～

時間を守ることは信用を積み重ねることです。時間に余裕を持って登校すると心にも余裕ができます。8時30分には教室へ入り、心を整えてから授業にのぞむようにしましょう。

また、チャイム着席も徹底していきましょう。チャイムが鳴る前に教室移動を済ませ着席し、授業準備をしておきましょう。



2. 清掃 せいそう ～ゴミを拾える北中生～

掃除は、汚れたらするのではなく、汚さないためにするものです。伝統ある校舎をみんなで大切に使い、感謝の気持ちを込めて毎日しっかり掃除をしよう。放課後の清掃の時間では、大切な時間を少しでも他の人のために差し出して、みんなのためにという経験をしてもらいます。

また、普段から目についたゴミをさりげなく、さっと拾える人を目指しましょう。



3. 挨拶 あいさつ ～朝のあいさつは先手必勝～

今年度は新型コロナの影響で、生徒会主催のあいさつ運動が実施できずわかりません。だからこそ普段から気持ちよくあいさつできる北中生でいよう。朝のあいさつや気持ちの良い「はい！」という返事は、どんな社会に出て人間関係を良好にする基本となるので、しっかり磨きをかけていってほしいと思います。



保護者の皆様へ

大切なお子様を北中学校の教師全員で預らせていただきます。常に子どもたちと真正面から向き合い、共に成長しようと思っています。そのためには保護者の皆様と協力し指導していかなければならないと思いますのでご協力をお願いします。

また、どんな些細なことでも結構ですので、何かありましたらご遠慮なく連絡いただければと思います。今後ともよろしくお願いします。